



SOCIEDADES CLAVE

Los socios que componemos este proyecto nos pusimos en contacto previamente con “Soldier Extrem”, una empresa que también se encarga de la venta de productos militares ubicada en Cáceres, Extremadura. Establecer contacto con ellos nos ayudó en la captación de clientes, ya que nos dieron muchas ideas para poder llevarlo a cabo.

Los proveedores son muy importantes para poder obtener todos los productos que necesitamos y, además, de ellos podemos obtener mucha información sobre nuestro sector.

Necesitamos contar con varios proveedores que nos ofrezcan accesorios y vestimenta militar para que en el caso de que alguno de ellos nos falle no nos quedemos desabastecidos. Para ello contaremos con Military Backpack que cuentan con la experiencia de exportar a más de 80 países y cuentan con autorización especial de exportación militar, y con Europages que es una empresa de comercio, suministro y logística a nivel mundial.

Tras negociar con ellos ambos proveedores nos dan la posibilidad de extender el tiempo de pago a 60 o 90 días para así poder mejorar nuestro margen o para ofrecer mejores precios a nuestros clientes. Y con respecto al tiempo de entrega de mercadería acordamos que sería el menor tiempo posible para así poder ofrecer los productos a reponer en la mayor brevedad posible.

En principio, vamos a contar con los proveedores para que nos abastezcan de todo, pero poco a poco queremos ir haciéndonos con la maquinaria necesaria para poder fabricar nosotros mismos algunos accesorios.

Para explicar el rol que vamos a desempeñar cada uno de los integrantes del proyecto, cabe reseñar previamente la creación, entre los cinco, de una Sociedad Limitada por ser un grupo reducido de personas que lo componen y por la sencillez en cuanto a trámites burocráticos para poder crearla.

La ventaja que nos ofrece la Sociedad Limitada y que por ello ha sido la escogida es porque los socios no responden frente a la sociedad ni frente a los acreedores sociales con su patrimonio propio. Solo están obligados a incorporar al fondo social el capital ofrecido. Su constitución es más simple y económica que en una anónima.



<https://soldierextrem.com/>



<https://www.military1st.eu/bags-rucksacks/backpacks-rucksacks>





Los puestos que desempeñaríamos cada uno de nosotros serían los siguientes:

PERSONAL	PUESTO A DESEMPEÑAR
Rubén Suazo	Se ocupará de tratar con los proveedores y recepcionar los pedidos y organizarlos en el almacén.
Sergio José Teruel	Junto con Rubén se ocupará de lo anterior citado.
Daniel Torres	Encargado de la atención al público especializado en los accesorios tácticos y de supervivencia.
Álvaro Valero	Se encontrará en tienda haciéndose cargo también de la atención al público, aunque su especialización estará más enfocada a la vestimenta militar.
José Manuel Valero	Estará encargado de recepcionar los pedidos online y el manejo de las redes sociales.
Todos los socios	Entre todos llevaremos el tema administrativo de la empresa.

